



こんにちは！
**地域
おこし
協力隊**
です

高橋 竜太 隊員

こんにちは。地域おこし協力隊の高橋です。七ヶ宿町の地域おこし協力隊になって4ヶ月ほど経ち、少しずつ町の環境にも慣れ始めました。

陶芸分野では6月に今年1回目の窯焚きがあり、それに向けて土づくりや薪割り、それから定番商品の開発をメインに活動してきました。



協力隊の3人で意見を出し合い、周囲の方々の意見も参考に日々ものづくりに励んでいます。僕自身、薪窯で焚くという経験は初めてのことでまだまだ未熟な部分もありますが、少しでも早く仕事に慣れ、同時に自分の経験を活かしてより良い焼き物ができるように活動していきたいです。

まだまだ試作段階であり、時間はかかりますが今年中には町内の皆様にお披露目できるよう進めていきますので、よろしくお祈りします。

宮城に来て2年

先月は多忙でとても充実した月になりました。W杯もとても楽しかったです。

侍ジャパンの大健闘は日本の誇りですね。

この度初めて西山学院高等学校で教える機会がありました。高校で教えるのは初めてでしたがとても良い経験になりました。またチャンスがあれば嬉しいです。

今月は、2年目にして初めて南アフリカに帰ります。友達や家族、僕の犬に会うのが待ち遠しいです。また、故郷の食べ物や2週間のリラックスタイムも本当に楽しみです。

僕が帰る時は南アフリカは冬の始まりです。日本の一番楽しい季節をここで過ごせないのは残念ですが、日本の夏で一番好きな行事でもある七ヶ宿火まつりには間に合うので良かったです。来月は皆さんに南アフリカの土産話ができることを楽しみにしています。

これは先月友達の結婚式に行った時の写真です。



The end of my second year in Miyagi.

The last month has been very interesting and busy. The World Cup was very enjoyable. The Japan football team did a great job and I think the country should be very proud. I also got to teach at Nishiyama Gakuin high school which was a great experience. It was my first time teaching senior high school and I hope I can teach there again.

This month I'm going to visit South Africa for the first time in two years. I can't wait to see my friends, family and my dog. I'm also really looking forward to eating lots of food that I miss and just relaxing for 2 weeks.

When I get back to SA it's going to be winter, although it does not get very cold, I will miss the most exciting part of summer in Japan. I enjoy summer in Japan because of all the festivals. I will be back just in time for Shichikashuku's fire festival which I am really excited about.

I look forward to telling you all about my trip to South Africa next month! See you soon ^^

Here is a picture of my friend's wedding party last month!

第70回成人式

来る8月15日活性化センターにおいて、成人を祝う会を開催します。今年も実行委員による思い出に残る成人式として、記念講演や恩師のメッセージ、さらに新成人たちによる二十歳宣言やスライドショーなどを企画しておりますのでご一緒にお祝いしてください。

- 日時 8月15日(水) 午前9時30分
- 場所 活性化センター
- 内容 式典
記念講演
恩師からのメッセージ



水と歴史の館企画展 「仙台藩山守足軽の里稲子」

江戸時代初期に刈田郡湯原村と伊達郡茂庭村との境論争があったため、天和元年(西暦1681年)に、仙台藩主の命を受けた10人の足軽が湯原から稲子に派遣されました。以後、幕末まで足軽は山守りや藩境警備などに携わってきました。また、明治11年に、稲子地区は福島県に帰属となりましたが、住民の反対により翌年再び宮城県に編入となり現在に至っています。このように、特別な歴史がある稲子地区に焦点を当て、これまで知られていなかった稲子の歴史について資料を展示し紹介します。



- 期間 8月7日(火)～11月11日(日)まで

幸せを呼ぶ整理収納講座

タイプ別診断で自分の片付けのタイプを知り、それに合わせた片付けのコツなど、事例を紹介しながら楽しく学びます。家に帰ってすぐに出来る整理収納方法を伝授します。片付けが好きな方や片付けたいと思っっている方のご参加をお待ちしています。

- 日時 8月23日(木) 午前10時～正午
- 場所 活性化センター
- 対象 町内に在住の方・在勤の方
- 参加料 無料
- 申込 8月17日(金)まで公民館に電話で申込みください。



人形劇を楽しむ会

保育所園児と小学1・2年生児童を対象に人形劇を鑑賞しました。等身大の人形劇に園児・児童は驚きながら、大いに笑って楽しんでいました。



婦人会館一日研修会

仙台市のみやぎ婦人会館で一日研修会を開催しました。講座では、断舍利の仕方や収納方法など学んだほか、NHK放送局を見学することができました。参加者の交流もあがり女性ならではの教養を高めた研修でした。